



Presidenta de México agradece apoyo frente a aranceles de EEUU



Ciudad de México, 3 feb (Prensa Latina) La presidenta Claudia Sheinbaum agradeció a ciudadanos, comunidades, políticos y empresarios por el apoyo recibido ante el anuncio de Estados Unidos de imponer aranceles a México, los cuales quedaron en pausa hoy.

“En el momento que se anuncia los aranceles, pues viene una ola muy grande de comunicaciones públicas. Primero quiero agradecer, porque la verdad fue abrumador la cantidad de personas, empresas, cámaras empresariales, comunidades que salieron a la defensa de México”, aseveró.

Al referirse al respaldo que también le brindaron a ella, la jefa del Ejecutivo dijo a periodistas que “eso pues da mucha fuerza cuando uno se sienta a hablar con un gobernante de otro país, particularmente de Estados Unidos”.

“Salieron (a apoyarnos los) 31 gobernadores y la jefa de Gobierno (de las entidades federativas), la mayoría de la Cámara de Diputados, la mayoría de la Cámara de Senadores, prácticamente todas las cámaras empresariales, comunidades”, destacó.

“De parte de Estados Unidos -añadió-, salieron muchísimos a hablar, a decir ‘no tienen sentido las tarifas, nos van a afectar mucho’, políticos, gobernadores, congresistas, pero también muchas empresas (...) y todo ese ambiente yo creo que propició el acuerdo que tuvimos hoy”.

[Presidenta de México agradece apoyo frente a aranceles de EEUU - Noticias Prensa Latina](#)